

**SIGUEN CAMBIOS EN EL INE;  
RENUNCIA ROBERTO HEYCHER  
CARDIEL, DIRECTOR DE  
CAPACITACIÓN ELECTORAL**

El funcionario que fungió como secretario Ejecutivo del INE informó que el lunes dará más detalles sobre la separación de su cargo



16

**16 MILED**

MÉXICO

**Siguen cambios en el INE;  
renuncia Roberto Heycher Cardiel,  
director de capacitación electoral**

El funcionario que fungió como secretario Ejecutivo del INE informó que el lunes dará más detalles sobre la separación de su cargo

Sergio Camacho

A un mes de la renovación de la presidencia del INE, Roberto Heycher Cardiel, presentó su renuncia al cargo de director ejecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica. En marzo pasado, el funcionario electoral fue nombrado como encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, tras la destitución de Edmundo Jacobo por la aprobación del Plan B de la Reforma Electoral. Tras unas semanas en el cargo, y con la restitución de Jacobo Molina, regresó a la dirección ejecutiva de Capacitación Electoral. Pese a que con la salida de Lorenzo Córdova de la presidencia del INE, la mayor parte de los titulares de unidades técnicas y direcciones del Instituto presentaron su renuncia, Heycher Cardiel fue de los pocos en permanecer.

**“Les informo que he decidido cerrar un ciclo de dos décadas de arduo trabajo e innovación por la causa democrática en el INE. Mi guía ha sido y**

**seguirá siendo, contribuir con el ejercicio del voto libre y la vigencia de los derechos humanos de las y los mexicanos”, expresó en su cuenta de Twitter.**

Roberto Heycher Cardiel Soto presentó hoy su renuncia al cargo de director de Capacitación y Educación Cívica del Instituto Nacional Electoral (INE). Sin precisar la fecha en la que se separará del cargo, Cardiel Soto anunció en redes sociales su decisión y añadió que el lunes de la próxima semana brindará más detalles de su renuncia. Roberto Heycher fungió como encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva del INE tras la salida de Edmundo Jacobo Molina que ordenó el artículo décimo séptimo transitorio del Plan B de reforma electoral; tras el regreso de Jacobo Molina a su puesto, debido a una suspensión definitiva de la aplicación de dicho artículo otorgada por una jueza, el funcionario se reincorporó a la Dirección de Capacitación y Educación Cívica. Con la renuncia de Cardiel Soto, la Junta General Ejecutiva del INE funciona en su mayoría con encargados de despacho, las únicas áreas que mantienen a sus titulares son la Unidad Técnica de Fiscalización y la Dirección de Administración. **M**

“

En marzo pasado, el funcionario electoral fue nombrado como encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva”